



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 517
01 de octubre de 2019

Se establecerá convenio entre la Universidad de Pécs y la Universidad Central del Ecuador

Autoridades de la Facultad de Ciencias Médicas mantuvieron una reunión con representantes de la Universidad de Pécs y la Embajada de Hungría con el fin de acordar la firma de un convenio que promueva el intercambio de estudiantes de pregrado y postgrado.

Carlos Llumiguano, neurocirujano especialista en Parkinson y representante de la Fundación Parkinson Ecuador (Fundape), expresó que tuvo la iniciativa de vincular a la academia en el programa de intercambio de la Universidad de Pécs y de la Embajada de Hungría, por la necesidad de formar especialistas en esta área de estudio que puedan ejercer en el país.

Llumiguano, quien es ecuatoriano y docente de la universidad húngara, comentó que la finalidad es abrir a la Universidad Pública a nuevos espacios y experiencias en el exterior, y crear lazos de retroalimentación entre la Universidad de Pécs y la Universidad Central del Ecuador.

La subdecanía de la Facultad, Jacqueline Bonilla, comentó que la institución está abierta a establecer nuevas relaciones interinstitucionales que fomenten el intercambio de experiencias académicas y científicas en beneficio de la comunidad universitaria.

Representantes de la universidad estatal situada en Pécs, explicaron que el programa de intercambio convoca a docentes y estudiantes de pregrado y postgrado a diferentes áreas de la medicina, y a programas dictados en tres idiomas: inglés, alemán y húngaro.

El director del Consejo de Posgrado de la Facultad de Ciencias Médicas, Guillermo Fuenmayor, comentó que la firma de este convenio sería un beneficio mutuo, ya que la Universidad Central del Ecuador compartiría sus investigaciones en torno a la medicina tropical, en donde se incluiría prácticas de húngaros en Ecuador. **EG**

